

PELATIHAN PENGEMBANGAN INSTRUMEN SIKAP DAN KETERAMPILAN GURU-GURU SEJARAH SMA SE KABUPATEN BANTUL

Oleh: Dr. Aman, M.Pd.

ABSTRAK

Pengabdian kepada masyarakat merupakan solusi alternatif dalam pengembangan sistem penilaian yang berkualitas di tingkat sekolah. Kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini bertujuan memberikan pengetahuan dan meningkatkan keterampilan guru-guru dalam menyusun dan mengembangkan instrumen penilaian pembelajaran. Adapun secara khusus kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan dan konsep tentang penilaian pembelajaran, dan melatih guru-guru untuk memahami arti penting penilaian pembelajaran dan efektivitas serta efisiensi sebuah instrumen penilaian.

Metode yang digunakan dalam kegiatan pengabdian masyarakat ini meliputi kegiatan ceramah atau pelatihan yang berisi penyampaian informasi untuk materi yang bersifat umum dan teoritis, dalam hal ini adalah konsepsi evaluasi, konsep penilaian, pengukuran, tujuan dan fungsi penilaian, prinsip-prinsip penilaian pembelajaran, model-model penilaian, bentuk-bentuk instrumen penilaian, dan efektivitas dan efisiensi penilaian pembelajaran. Dengan pembekalan materi seputar penilaian pembelajaran yang mutakhir tersebut diharapkan meningkatkan pemahaman guru tentang penilaian, cara-cara mengembangkan instrumen, dan pada akhirnya berkontribusi pada peningkatan kualitas pembelajaran di sekolah.

Kegiatan ini akan diikuti oleh 22 guru-guru sejarah se Kabupaten Bantul. Pelatihan yang akan dilaksanakan pelatihan 2 (tatap muka) minimal selama 20 jam (3 hari). Evaluasi proses pelatihan yaitu, evaluasi saat pelaksanaan pelatihan meliputi, keterlibatan dan kemampuan peserta setiap tahap pelatihan. Pada Tahap akhir, peserta diharapkan dapat melakukan kegiatan teknis penyusunan instrumen penilaian otentik. Evaluasi Pasca Pelatihan yaitu keberhasilan kegiatan pengabdian masyarakat ini akan dievaluasi berdasarkan taraf penyelesaian materi pelatihan, dan tim akan memberikan Instrumen kriteria penilaian tingkat kebermanfaatan kegiatan pelatihan ini diungkap dengan instrumen yang telah disiapkan

Kata Kunci: *instrumen, penilaian, pembelajaran.*